

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.15 **Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.**

(DiBe) Der Sandhasenkreisel erhält den ersten Rasenschnitt im Jahr 2021

Pünktlich zu Ostern rückten am Karsamstag die FFC Akteure des Arbeitskreises „Männerkreisel“ - bestehend aus dem Präsidenten (Dirk Becker), dem Ehrenpräsidenten (Michael Werthaler) sowie Klaus Mohr und Hermann Eiseler - am Sandhasen-Kreisel (Burgweg) ein, um den Rasen nach 5 Monaten „Dornröschenschlaf“ zum ersten Mal in diesem Jahr in ein gepflegtes Grün zu verwandeln. Natürlich alles unter Beachtung der entsprechenden Abstandsregeln. Mit den 4 kräftigen Kerlen war die Arbeit bald geschafft und unter herrlichem Sonnenschein erstrahlt der Sandhasen-Kreisel am Burgweg nun mit frischem Rasenschnitt und blühenden Osterglocken.



Wie in den vergangenen Jahren werden die Gerätschaften zur Kreiselpflege (Rasenmäher, Anhänger, Motorsense...) wieder durch unsere langjährigen Mitglieder Bruno Raab, Klaus Mohr und Hermann Eiseler zur Verfügung gestellt, wofür sich das Präsidentenduo und der FFC sehr herzlichen bedanken. Ohne diese Hilfe, wäre die Kreiselpflege nicht möglich.

Eine kleine Osterüberraschung erhielten alle Gardetänzerinnen und alle Komitee- und Elferratsmitglieder des FFC am Ostersonntag. Hier waren die Präsidiumsmitglieder – standesgemäß im Hasenkostüm – unterwegs und verteilten (unter Einhaltung der Abstands- und Hygienevorgaben) kleine Ostergeschenke in Form von Schokoladenhasen. Hiermit zeigen wir, dass wir Euch alle sehr vermissen und nicht vergessen haben. Wir freuen uns sehr auf die Zeit, wenn wir uns alle wieder treffen können.



Der FFC begrüßt den Frühling mit einem 3-fach kräftigen Hoppele-Hopp und wünscht allen Forster Bürgern weiterhin viel Freude an dem schön gepflegten Kreisel im Burgweg! Bitte bleiben Sie gesund. #mitAbstandAmBesten
